

Alte Handys und Smartphones werden gesucht – Wir sammeln für die Umwelt.

Handysammelstation einrichten – Mitmachen und der Umwelt was Gutes tun!

Der KJR Straubing-Bogen führt gemeinsam mit dem ZAW Straubing eine landkreisweite Handysammelaktion durch.

„Alte“, nicht mehr benötigte Handys/Smartphones und Tablets sollen nicht im Müll landen, sondern der Wiederverwertung zugeführt werden.

Neben der Tatsache, dass damit ein wertvoller Beitrag zum Umwelt- und Ressourcenschutz geleistet wird, kann unser Kooperationspartner, die HandyAktion Bayern, mit dem Erlös Bildungs- und Umweltprojekte in Bayern, Liberia und El Salvador unterstützen.

Millionen von Handys werden ungenutzt in Schubladen gelagert, obwohl sie wertvolle Rohstoffe wie Gold, Kupfer oder seltene Erden enthalten.

Alle gespendeten Handys werden entweder wiederaufbereitet oder umweltgerecht recycelt. Vor dem Recycling erfolgt eine sichere Löschung der persönlichen Daten.

Die wiedergewonnenen Rohstoffe wie Gold und Kupfer werden erneut genutzt, während nicht recyclebare Teile umweltfreundlich entsorgt werden.

Aus diesem Grunde sind alle Jugendgruppen aufgerufen, ausgediente, alte oder auch nicht mehr funktionsfähige Handys (falls noch vorhanden auch inkl. Zubehör) in Sammelboxen einzuwerfen. Diese stellen euch KJR und ZAW gerne zur Verfügung.

Die gesammelten Handys könnt ihr dann in der KJR-Geschäftsstelle vorbeibringen; in Ausnahmefällen werden sie auch bei euch abgeholt. Die Aktion ist also mit wenig Aufwand verbunden und ihr leistet einen guten Beitrag zur Umwelt.

Deshalb: Mitmachen und sich gleich beim KJR melden – hier bekommt ihr noch genauere Infos: Tel. 09421/90904; Mail: info@kjr-straubing-bogen.de.

